

miércoles 26 de marzo de 2025

# La Laguna acomete actuaciones en el parque de La Vega para protegerlo del alto tránsito y ampliar su riqueza botánica

*Fran Hernández indica que con esta intervención se protege las zonas verdes más vulnerables, se ordena el tránsito en el recinto y se enriquece la biodiversidad vegetal*



Descargar imagen

PARQUE DE LA VEGA

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Servicios Municipales, ha puesto en marcha una serie de actuaciones de mejora en el parque de La Vega con el objetivo de preservar su riqueza botánica, mejorar su funcionalidad y garantizar su conservación frente al uso intensivo que registra a diario.

Debido al alto tránsito, algunas zonas ajardinadas del parque han sufrido un deterioro progresivo que afecta tanto al sistema de riego como a las plantaciones y al mobiliario urbano. Para paliar estos efectos y ordenar mejor la circulación interior, se ha diseñado una red de pequeños caminos estratégicamente ubicados, que permitirán facilitar el paso entre zonas sin dañar el entorno verde.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, explicó que “el parque de La Vega es un pulmón verde esencial de La Laguna y, como tal, requiere una atención constante. Estas actuaciones buscan lograr un equilibrio entre el uso ciudadano del espacio y la protección del patrimonio natural del parque. Queremos que siga siendo un lugar de encuentro, de paseo y de disfrute para todos, sin comprometer su conservación a largo plazo”.

La intervención incluye también la creación de zonas ajardinadas valladas, que permitirán desarrollar una jardinería más ambiciosa, ahora difícil de mantener por el paso frecuente. Estas zonas estarán delimitadas con módulos de madera tratada desmontables, sostenidos por pies metálicos, lo que permite una estructura respetuosa con el entorno y flexible para futuras modificaciones. Además, se colocarán protecciones puntuales en determinadas plantaciones nuevas para garantizar su desarrollo y mantenimiento.

Una de las actuaciones más destacadas será la mejora botánica de la charca central, donde se implantarán plantas oxigenantes y filtrantes en los rebosaderos, lo que permitirá reforzar el sistema de limpieza del agua y aportar valor ornamental. También se plantarán nenúfares y otras especies vegetales que enriquecerán la diversidad del estanque, contribuyendo a su equilibrio ecológico.



“Queremos que el parque de La Vega sea un espacio vivo, con un diseño que evolucione y se adapte a las necesidades de la ciudadanía, pero sin perder su esencia ni su valor natural. Esta intervención es solo un paso más dentro de nuestra hoja de ruta para mejorar y mantener los parques del municipio en las mejores condiciones posibles”, concluyó Fran Hernández.